

## ABSTRAK

Cindy Cita Eriyantika, 1711143012, “Jual Beli Mangga dengan Sistem Ijon Menurut UU Nomor 8 Tahun 1999 Tentang Perlindungan Konsumen dan Hukum Islam (Studi Kasus di Desa Parakan Kecamatan Trenggalek Kabupaten Trenggalek)”, Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, IAIN Tulungagung, 2018, Pembimbing: Dr. Nur Fadhillah, M.H

**Kata Kunci :** Jual Beli Mangga Sistem Ijon UU Nomor 8 Tahun 1999 Tentang Perlindungan Konsumen Hukum Islam.

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya jual beli mangga dengan sistem ijon di Desa Parakan Kecamatan Trenggalek Kabupaten Trenggalek. Dalam jual beli mangga dengan sistem ijon pemilik pohon menjual mangga ke tengkulak dengan menerima harga di muka. Dalam jual beli tersebut keadaan buah masih berbentuk bunga sehingga ukuran dan kualitas belum diketahui hasilnya.

Rumusan dalam penelitian ini adalah : 1. Bagaimana jual beli mangga dengan sistem ijon di Desa Parakan?, 2. Bagaimana jual beli mangga dengan sistem ijon menurut UU Nomor 8 Tahun 1999 Tentang Perlindungan Konsumen?, 3. Bagaimana jual beli mangga dengan sistem ijon menurut hukum Islam?

Pendekatan penelitian ini adalah kualitatif dengan jenis penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan peneliti ini berupa wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data menggunakan reduksi data (data reduction), penyajian data (data display), penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : 1. a. Penentuan harga berdasarkan pengamatan bunga di pohon mangga, dapat menghindari persaingan di pasaran yang menguntungkan maupu merugikan, b. Pembayaran dilakukan dimuka dengan 1/3 untuk mengantisipasi permintaan buah di pasaran, c. Pemilik pohon memilih jual beli mangga dengan sistem ijon, tidak perlu mempersiapkan biaya panen dan transportasi. 2. a. Jual beli mangga dengan sistem ijon menurut UU No 8 Tahun 1999 tentang Perlindungan Konsumen telah melanggar Pasal 6, Pasal 24 nomor (1) huruf (a) dan Pasal 18 nomor (1) huruf (d), b. Jual beli menurut hukum islam dalam kemanfaatan bentuk, wujud dan jumlah serta akadnya tidak sah.

## ABSTRACT

Cindy Cita Eriyantika, 1711143012, "Purchase and Sell Mango through *Ijon* System According to Act number 8 of 1999 about Consumer and Islam Law Protection (Case Study at Parakan Village Trenggalek Subdistrict Trenggalek District )", Syari'ah Economic Law Department, IAIN Tulungagung, 2018. Advisor: Dr. Nur Fadhilah, M.H

Keyword: Purchase and Sell Mango Through *Ijon* System According to Act number 8 of 1999 about Consumer and Islam Law Protection

The background of this research is the existence of purchase and sell mango through *ijon* system at Parakan village Trenggalek subdistrict Trenggalek district. In this system the owner of trees sell this fruit to the broker by getting prepay. By conducting this purchase and sell the condition of the fruit is still shape of flower then result of its size and its quality can not be predicted yet.

The formulation of research problem is: 1. How is the Purchase and sell through *ijon* system at Parakan village?, 2. How is the purchase and sell through *ijon* system according to Act number 8 of 1999 about Consumer and Islam Law Protection?, 3. How is the purchase and sell through *ijon* system according to Islam law

The approach of this research is using qualitative design especially in term of field research. The techniques of collecting data that is used by researcher are interview, observation, and documentation. Whereas in analyzing the data uses data reduction technique, data display, making conclusion and verification.

The result of this research shows that: 1. a. Determination of price is based on the observation to the flower in mango trees, it can avoid competition in the market either advantage or disadvantage, b. The payment is conducted as prepay with 1/3 to anticipate requesting fruit in the market, c. the owner of trees choose purchase and sell mango through *ijon* system, which there is no necessary to prepare harvest and transportation cost. 2. a. Purchase and sell mango through *ijon* system according to Act number 8 of 1999 about Consumer and Islam Law Protection has broken article number 6, 24 number (1) letter (a) and article 18 number (1) letter (d), b. purchase and sell according to Islam law in benefit of shape, form and number also the time is illegal.

## المخلص

سيندي جيتا أريانتكا، 1711143012، "بيع المانجا بنظام المخاضرة وفقا للقانون رقم 8 لسنة 1999 بشأن حماية المستهلك والشريعة الإسلامية (دراسة الحالة في قرية باراكان، ترنجانيك) 7. قدم حكم الاقتصاد الشرعي، كلية الشريعة وعلوم الحكم، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، 70119 المشرفة: الدكتور نور فاضلة.

الكلمات الرئيسية: بيع المانجا بنظام المخاضرة، قانون رقم 8 لسنة 1999 بشأن قانون حماية المستهلك والشريعة الإسلامية.

وخلفية هذا البحث هي من قبل بيع وشراء المانجا بنظام المخاضرة في قرية باراكان، ترنجانيك وفي بيع المانجا بنظام المخاضرة يبيع البائع شجرة المانجو لقبول السعر في المعاملات المبكرة. وفي حنة بيع الفاكهة لا تزال على شكل الزهور بحيث لا يعرف حجم ثمرات المانجا ونوعية النتائج.

وأما مسائل البحث فهي: 1. كيف بيع المانج بنظام المخاضرة في قرية باراكان؟ 2. كيف بيع المانجا بنظام المخاضرة وفقا للقانون رقم 8 لسنة 1999 بشأن حماية المستهلك؟ 3. كيف شراء المانجو بنظام المخاضرة وفقا للشريعة الإسلامية؟

أما مدخل هذا البحث فهو البحث الكيفي، مع نوع البحث الميداني. وطريقة جمع البيانات المستخدمة من قبل الباحثة هي المقابلة والملاحظة والتوثيق. وطريقة تحليل البيانات المستخدمة في هذا البحث هي تحليل البيانات وعرض البيانات والاستنتاج والتحقق.

ونتائج هذا البحث هي أن: 1. أ. وتعيين السعر على الملاحظات التي تهتم في شجرة المانجو. 2. لتجنب المنافسة في السوق إما كونه مفيدا أو ضارا، ب. السعر مقدم على طريق 3/1 لاستباق طلب البائعين في السوق، ج. اختار صاحب الشجرة بيع المانجو مع نظام المخاضرة، لا حاجة للتحضير لتكثيف المانجو والنقل. 2. أ. بيع المانجا مع نظام المخاضرة، وفقا للقانون رقم 8 لسنة 1999 بشأن حماية المستهلك. 3. انتهكت فصل 6، وفصل 24 رقم (1) حرف (أ) وفصل (18) رقم (1) حرف (د)، (ب). لا يصح البيع وشراء وفقا للشريعة الإسلامية في نفع الأشكال والوجود والعدد.